

Legislativo de China subraya compromiso con la cooperación Sur-Sur



Foto: PL

La Habana, 4 de mar (RHC) El portavoz de la Asamblea Popular Nacional (APN) de China, Lou Qianqin, destacó hoy el rol del Sur Global en el crecimiento económico mundial y el compromiso de su país con la cooperación Sur-Sur.

El vocero subrayó que los países en desarrollo han sido un motor clave para los cambios globales.

Lou Qianqin señaló que, en los últimos 20 años, las naciones del Sur Global han contribuido hasta un 80 por ciento al crecimiento económico mundial.

El ascenso colectivo de esta región es una señal clara de las transformaciones globales actuales, dijo el portavoz.

De acuerdo con Lou, como parte del mundo en desarrollo, China ha mantenido una estrecha relación con el Sur Global, al ser un participante activo y líder en la cooperación Sur-Sur.

«El presidente Xi Jinping presentó la Iniciativa de Apertura, Inclusión y Cooperación del Sur Global, junto con ocho medidas específicas para fortalecer esta colaboración», recordó.

Asimismo, recordó que Beijing brindó asistencia para el desarrollo a más de 160 países y trabajó con más de 150 naciones y 30 organizaciones internacionales en la construcción de la Franja y la Ruta.

Por otro lado, indicó que el gigante asiático aplica cero aranceles a productos provenientes de más de 40 países menos desarrollados.

«La paz y el desarrollo mundial aún enfrentan desafíos significativos. En este contexto, China se ha comprometido a promover la construcción de una comunidad de futuro compartido para la humanidad y a acelerar la implementación de sus tres principales iniciativas globales», dijo.

Destacó la disposición de la Asamblea Popular Nacional de fortalecer las relaciones amistosas con los órganos legislativos de otros países del Sur Global.

Esta conferencia de prensa ocurre previo a la inauguración mañana de la tercera sesión de la XIV APN, uno de los eventos políticos más importantes del gigante asiático, momento para evaluar el desempeño del país en el año anterior y trazar las metas para el siguiente.

En los últimos años, China ha acelerado el desarrollo de nuevas fuerzas productivas para impulsar una economía de alta calidad, que contribuya a la transformación global.

Según la Cancillería, el compromiso con la apertura incluye mejorar el entorno empresarial, reducir las listas negativas y liberar los beneficios de este mercado a gran escala para empresas extranjeras.

Además, el país profundiza la conectividad global y lidera la transición hacia un desarrollo bajo en carbono, al tiempo que ofrece tecnologías amigables y soluciones accesibles para naciones del Sur Global.

«China continuará colocando el desarrollo en el centro de la agenda internacional, guiada por la idea de una comunidad de destino compartido para la humanidad», enfatizó recientemente el portavoz Lin Jian y agregó que Beijing inyectará estabilidad y certidumbre en la economía mundial. (Fuente: Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/377931-legislativo-de-china-subraya-compromiso-con-la-cooperacion-sur-sur>



Radio Habana Cuba